
⑷青少年交換学生のＤａｐｈｎｅさんは８月23日㈭
８時30分着、河村凜香さんは８月28日㈫７時30
分発（共にセントレア）です。河村凜香さん(母親
同席)の例会参加は、名刺、バナーのお引渡しの都
合で７月25日㈬から８月22日㈬に変更しました｡
⑸先週、クラブ情報委員会から紹介があったガバナー
ＨＰの閲覧について説明します。（閲覧方法の説明）

□ロータリー財団表彰
神野パストガバナー

がメジャードナーのレ
ベル２になられ、Ｒ財団
より記念の品物が届き
ましたので、米坂会長よ
り贈呈されました。

◇表彰者あいさつ 神野重行さん
ガバナーという役がつき、ちょっと頑張って貯金
をはたきました。ありがとうございました。

□「ガバナー年度を振り返って」
神野重行パストガバナー

今思うと、昨年１月のサンディ
エゴの国際協議会に行く前は、ガ
バナーについてあまり意識もせず、
漫然とした思いでいました。国際
協議会へ行って初めて「ロータリー
はなんぞや」を感じて知ることが

出来ました。それは一言で言うと、「ロータリーとは
理屈ではなく、思いを行動に移すことだ」というこ

米坂みよ古会長

本日は神野ガバナー、そして
加藤地区幹事、地区担当の皆様、
また陰ながら支えて下さった奥
様を慰労する会です。１年間を

振り返り、楽しい会にしたいと思います。
神野ガバナーは、地区の主要行事には全て出席さ
れ、トロントでのガバナーナイトは、その精力的な
活躍を表すかのように、170余名の出席という盛大
な会となりました。今夜は皆さんで神野さんを囲ん
で慰労したいと思います。１年間お疲れ様でした。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴７月29日㈰、名駅薪能と全国学生能楽コンクー
ルが開催されます。全国学生能楽コンクールにご
協力頂ける方は９時に「名古屋能楽堂」に、名駅薪
能からの方は13時に「ミッドランドスクエア８階
東海東京証券セミナールーム」に集合して下さい｡
⑵女性ＤＶ被害者の救済に取り組んでいる「かけこ
みあいち様」、「第二日赤なごみ様」から次週７月
25日㈬の例会で卓話を頂きます。当クラブでは、
地区補助金を活用した支援を行います。当クラブ
の窓口は、社会奉仕委員会の秋田副委員長です。
⑶８月１日㈬は、７月25日㈬で退会される伊藤秀
生さんの後任となる本田さんの入会説明会を11
時から開催します。関係者の方はご予定下さい。

□司会 伊藤秀生 会場運営委員
□ロータリーソング 「奉仕の理想」
□ゲスト紹介
神野パストガバナー夫人 神野啓子さん
当クラブＯＢ・ガバナー事務局 事務局員 斎藤健治さん

□出席報告(ビジター受付４名)会員総数85名(免除者16名)
義務者出席44名 免除者出席９名 総数53名
出席率67.95％７月４日分修正出席率98.75％
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2018年７月18日㈬
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ガバナー年度終了慰労会例会
神野ガバナー、１年間お疲れ様でした。

第1266回例会

◇第1267回７月25日㈬通常例会（カレー）
2017 -18年度出席表彰 退会式 伊藤秀生さん
外部卓話 かけこみあいち様・第二日赤なごみ様
【例会後】第１回理事会
７月29日㈰ 名駅薪能、全国学生能楽コンクール

◇第1268回８月１日㈬通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福 ゲスト 米山奨学生 チンさん
地区大会ＰＲ（蒲郡ＲＣ） 入会式 本田宏さん
委員会報告 椿賞委員会寺島洋治委員長
【例会前】入会説明会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ



とです。しかも、「それを楽しんでやっている」とい
うことです。その思いから、私は地区方針を「今日
からのロータリーを楽しもう！」としました。
国際協議会では、イアン・ライズリー前年度ＲＩ

会長が繰り返し、「基本は例会だ」というお話をされ
ていました。そこで私は、「例会を充実させるため、
会長あいさつに命をかけて下さい」とお願いしまし
た。皆さん大変だったろうと思います。ただ、85ク
ラブの会長は、誰も命を落とさずに１年を乗り切っ
て頂きました。それから、各クラブに戦略委員会の
設置をお願いし、結果、全クラブが戦略委員会を導
入して頂いたことも、大変嬉しく思います。
ガバナー公式訪問は、昨年８月24日の南尾張分

区の３クラブを皮切りに、新たに２月に設立された
愛知三州ＲＣまで、35回の訪問を行いました。わが
名駅ＲＣを訪問した際には、夜間例会に変更して頂
きました。更に、ＲＡＣを今まで以上にバックアッ
プしようと、初めて公式訪問しました。
韓国のＤ.Ｋ.Ｌｅｅ元ＲＩ会長をお迎えした地区大
会は、大変緊張しましたが高評価を頂きました。そ
の折に、愛知県と防災協定も結びました。ＩＭや、わ
が地区が世界に誇るＷＦＦも大盛況でした。ＶＴＴ
（職業研修チーム）はネパールに行って頂き、１人１
本の植樹は約4,900名の会員数を大幅に上回る約
8,000本の植樹が出来ました。会員数は76名増と
近来にない増強ができ、特に女性は12名増でした。
本当に１年間、ありがとうございました。そして、
今年度も頑張りましょう。

◇司会 四方浩之親睦活動・家族委員

◇あいさつ 大橋昭治前年度地区筆頭副幹事
私は常々、「ガバナーを輩出する
クラブは一皮もふた皮もむける｡
ガバナーを輩出するクラブでこそ
真のロータリアンが育つんだ」と
申し上げてきました。この１年で
皆さんの胸の中に残った１つ１つ

の経験が、ガバナー輩出クラブの強みだと思います｡
神野、加藤両君、並びに皆様、ご苦労様でした。

◇乾杯 山本裕三副会長
神野ガバナー、加藤地

区幹事、そしてそれを支
えた皆さん方の慰労を兼
ねて、２人が酔いつぶれ
るまで飲みたいと思いま
す。それでは、乾杯！

◇食事・歓談
米坂会長からスパークリングワインを、また、ア
サヒビールからビールを差し入れて頂きました。

◇各分区担当よりあいさつ
各分区を担当した副幹事、または地区スタッフの
方に、各地区の印象などを話して頂きました。
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◇あいさつ 加藤定伸前年度地区幹事
地区幹事をして辛かったのは、

地区という大きな組織の運営です｡
前任者からよく「地区幹事は乾杯
の発声と謝るのが仕事だ」と言わ
れました。ロータリーは一国一城
の主の集まりで、何かあると「どう

いうことだ！」と電話が掛かってきます。とにかく沢
山謝りましたので、今では謝ることにも慣れました｡
逆に良かったことは、神野さんと一緒に地区内の
色々な場所に行くことが出来たことです。特に、そ
の帰り道、神野さんに運転して頂きながら、１日を
振り返って語り合う時間が非常に楽しかったです｡
それやこれやで、辛いことも沢山ありましたが、
結果オーライ、楽しく終わらせて頂きました。支え
て頂いた名駅ＲＣの皆さん、温かい目で見守って頂
いた神野ガバナー、どうもありがとうございました｡

◇トロント国際大会報告 田口 望実行委員長
トロント国際大会は、６月23日から27日まで行
われ、24日が本会議でした。世界中から２万5652
名が参加され、イギリスのアン王女、カナダのトル
ドー首相はじめ、お歴々もみえました。
そして、24日の夜、2760地区のガバナーナイト
が開催され、総勢170余名のご出席を頂きました。
私は翌日、ナイアガラの滝を見て名古屋へ帰って
きましたが、大変いい経験をさせて頂きました。神
野ガバナー、本当にお疲れ様でした。

◇花束贈呈
米坂会長から神
野パストガバナー
ご夫妻と、加藤定
伸前年度地区幹事
に花束が贈呈され
ました。

◇手に手つないで 清水順二ソングリーダー

ニコボックス
○神野ガバナー、１年間お疲れ様でした。 (米坂みよ古さん、
深澤良介さん、岩井孝真さん、武藤雅之さん、千田 聡さん)

○神野パストガバナーには、今後とも折に触れ、アドバイス
をお願い致します。 (西川達郎さん)

○神野さん、加藤定伸さん、１年間お疲れ様でした。都市対抗野球が始
まり、地元もグループ企業も頑張れと応援してます。(加藤祐一さん)

○神野ガバナーはじめ、地区のスタッフの皆様、お疲れ様で
した。また、小室直前会長を中心とする留守番部隊も大変
でした。心より労い申し上げます。 (藤井圓隆さん)

○神野ガバナー、加藤定伸地区幹事、それに事務局の皆様、
本当にお疲れ様でした。 (石黒 隆さん)

○米坂・加藤丸の船出をお祝いして。神野さん、加藤定伸さ
ん、本当にご苦労様でした。事務局もよくサポートして頂
き、ありがとうございました。 (齋藤孝一さん)

○本日は、先の１年の慰労会をして頂くということで大感謝
です。 (神野重行さん)

○ガバナー年度、十分楽しませて頂きました。神野ガバナー、
ありがとうございました。 (川村勝廣さん)

○健康に感謝して。 (川田武司さん)
○神野ガバナー、地区スタッフの皆様、１年間ご苦労様でし
た。 (小野沢透さん)

○神野ガバナー、加藤地区幹事、１年間ありがとうございま
した。 (松浦英一郎さん)

ガバナー年度慰労会


